

MEES : UN TRES BEAU WEEK END CHEVAL !

Une première édition qui a rencontré un franc succès !

Le week-end du 25 et 26 avril l'association Euskal Team Endurance et l'association Domaine équestre El Campo ont proposé un très bel évènement sportif qui réunissait des passionnés de chevaux et d'endurance. Le public présent a pu profiter d'une démonstration d'attelage, d'une démonstration d'étirements/stretching équin, de promenades en calèche ainsi que d'une démonstration de polo durant laquelle les plus téméraires ont pu s'essayer à cette discipline !

La centaine de cavaliers présents lors de ce week-end a pu découvrir les magnifiques installations qu'offre le domaine équestre El Campo et les belles pistes landaises qui ont été très appréciés et plébiscités par tous !

La bonne ambiance et la convivialité ont été les maîtres mots du week-end. Merci pour vos encouragements !

Nous tenions à remercier l'association domaine équestre El Campo pour ce magnifique site, l'accueil et la logistique, les intervenants Claire Marcombes, Jean Claude Dufau, le Biarritz Polo Club, l'association domaine équestre El Campo.

Merci à toutes les institutions publiques et privés, la Mairie de Mées, la Mairie d'Angoumé, la Mairie de Saint Paul les Dax, la Mairie de Rivière Saas et Gourby, la DFCI, le SDIC 40, l' ONF, le Conseil général des Landes, la communauté d'agglomération du Grand Dax et les services de la Préfecture et sous-préfecture des Landes.

Merci à nos sponsors qui nous soutiennent : Egur Lan, Evialis, Padd, Gold Coast, Le camping les Acacias, la Certim, Jardiland, La foir'fouille, Eki, Vital concept.

Et bien entendu merci à tous les bénévoles qui ont largement contribué au succès de ce week-end !

Retrouvez plus de photos sur la page facebook de l'association. « euskalteam endurance »

